Männernotruf Steiermark zieht nach 7 Monaten Betrieb Bilanz

Am 21. Okober des Vorjahres nahm der Männernotruf Steiermark seine Arbeit auf. Für Krisen und Probleme aller Art können sich Männer und Frauen Rat und Hilfe unter der kostenfreien Nummer 0800 246247 holen.

"Wir wollen vor allem Männern und männlichen Jugendlichen in Konflikt-, Krisen- und Gewaltsituationen Hilfe rund um die Uhr anbieten, so der Obmann des Vereines.

Hamedl zieht nach mehr als einem halben Jahr Betrieb eine positive Bilanz.

Mehr als 1000 Anrufe sind seither beim Männernotruf Steiermark eingegangen. Zwischen 20 Minuten bis 2 Stunden dauert so ein Anruf. Die Anrufer sind vorwiegend Männer, aber vermehrt nehmen auch Frauen diesen Dienst in Anspruch. Menschen, die sich Rat und Hilfe in Krisen holen, kommen aus ganz Österreich.

Probleme in der Partnerschaft und Streit um die Kinder machen fast 80 Prozent der Gespräche aus. Die Menschen wenden sich aber auch mit den verschiedensten Problemen, wie Einsamkeit, finanzielle Sorgen und Arbeitslosigkeit an den Männernotruf. "Manche wissen einfach nicht mehr weiter" meint Eduard Hamedl. So konnten wir auch 2 Menschen, die sich das Leben nehmen wollten überzeugen, dass es auch einen anderen Weg gibt. Auch einige sehr akute Krisen, wo auch Gewalt im Spiel war konnten wir gut lösen." Wenn es notwendig erscheint und eine längerfristige Betreuung erwünscht ist, verweist der Männernotruf an kompetente Stellen. Besonders stolz ist Hamedl auf seine 37 ehrenamtlichen Mitarbeiter, die diesen Dienst rund um die Uhr tun. Bestens ausgebildet und kompetent hören sie zu, versuchen Gefahrensituationen zu entschärfen und versuchen gemeinsam Lösungen für das Problem zu finden. Letztlich gibt der Notruf auch Hilfe zur Selbsthilfe.

"Krisen sind immer auch eine Chance für eine Änderung", weiß der Obmann des Vereines Männernotruf.

Rufen Sie bei uns an, wenn Sie nicht mehr weiterwissen."



